



Ricardo Ferré Alemán:

ULTIMA HORA

Por circunstancias que no hacen al caso, se ha retrasado unas fechas la salida de este Boletín. Ello nos da ocasión de comentaros el resultado de las elecciones celebradas el día 18 de los corrientes en el Consejo General, lo que, por otra parte, seguramente conocéis ya, dada la resonancia que en todos los medios de comunicación ha tenido.

En los últimos días de la campaña electoral retiraron sus candidaturas los doctores Hidalgo Huertas y Palacios Carvajal. Quedaron pues, cuatro contendientes que, en la confrontación final, obtuvieron, respectivamente, las siguientes votaciones:

- Dr. Ricardo Ferré Alemán: 25 votos.
- Dr. Eduardo López de la Osa: 24 votos.
- Dr. Bonifacio Piga: 1 voto.
- Dr. López León: 0 votos.

El recuento no pudo ser más emocionante, porque hasta el último momento se mantuvo la igualdad. Cuando sólo quedaba por examinar una papeleta, había un empate a 24 votos entre los dos primeros clasificados. Fue, pues, el último voto escrutado el que decidió la suerte, inclinando la balanza en favor de Ricardo Ferré. Y esta mínima diferencia que, aunque pueda parecer raro era previsible y, de hecho, esperada por alguno de nosotros, pone de manifiesto un hecho importante, del que os hablaba en el editorial que da comienzo a este Boletín Informativo. Es la enorme dificultad que entrañaba para la Asamblea de Presidentes, decidirse por una u otra persona. Porque ambas eran válidas, ambas de una gran preparación y sus programas muy próximos.

Se inicia una nueva etapa en la vida de la Organización Médica Colegial, en la que todos abrigamos esperanzas fundadas de un mejor entendimiento con la Administración. En el transcurso del último año, se ha renovado, casi por completo, la Asamblea de Presidentes y Consejeros y, últimamente la Presidencia, Vicepresidencia y Secretaría. El talante que anima en estos momentos, y como consecuencia de estos cambios, a la cúpula de la O.M.C. es esencialmente dialogante. ¡Quiera Dios que la persona que en adelante vaya a ocupar el Ministerio de Sanidad, opte también por el diálogo y la concordia! A todos, pero especialmente al conjunto de la sociedad española, nos va mucho en ello.

Simultáneamente con la elección de Presidente, se realizó la de Secretario. Resultó reelegido, por 43 votos frente a siete en blanco, el doctor Ricardo Cedrón Pérez. Apenas 24 horas después, el doctor del Piñal Huidobro retiró su candidatura, con lo que dejó expedito el camino a la Vicepresidencia a su oponente, el doctor Alberto Berguer.